
PHILATHEK - Verlagsauslieferung
für
Sammlerkataloge

PHILATHEK Verlagsauslieferung

The Late Civil War Forerunners and Provisional
Issues of East Ch

Preis pro Einheit (StÃ¼ck): €100.00 

                                                               

The Late Civil War Forerunners and Provisional Issues of East China: Philatelic Footprints on the Road to the
Liberation of Shanghai 
 
The Huge Lawrence Collection 
 
The provisional issues of East China were a short-term solution to an immediate problem: how to (i)
broadcast the dramatic expansion of the area controlled by Communist forces as they moved south towards
Shanghai; and (ii) lay claim to the legitimacy, in Chinese eyes, which arose from operating the postal system.
“Footprints” examines these stamps, the historical circumstances under which they were issued, and the
surprising speed with which they were placed on sale and used under rigorous wartime conditions. 
 
The exhibit is the culmination of almost 30 years of collecting and research and is an example of a
developing trend in philatelic exhibiting which places substantial weight on both the historical context and the
philately. 
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Die Vorläufer des späten Bürgerkriegs und vorläufige Fragen Ostchinas: Philatelistische Spuren auf dem
Weg zur Befreiung Shanghais 
 
Die riesige Lawrence-Sammlung 
 
Die vorläufigen Probleme Ostchinas waren eine kurzfristige Lösung für ein unmittelbares Problem: Wie sollte
(i) die dramatische Ausdehnung des von kommunistischen Kräften kontrollierten Gebiets auf ihrem Weg nach
Süden in Richtung Shanghai übertragen werden? und (ii) in chinesischen Augen Anspruch auf die Legitimität
erheben, die sich aus dem Betrieb des Postsystems ergibt. "Footprints" untersucht diese Briefmarken, die
historischen Umstände, unter denen sie herausgegeben wurden, und die überraschende Geschwindigkeit,
mit der sie zum Verkauf angeboten und unter strengen Kriegsbedingungen verwendet wurden. 
 
Die Ausstellung ist der Höhepunkt von fast 30 Jahren Sammeln und Forschen und ein Beispiel für einen sich
entwickelnden Trend in der philatelistischen Ausstellung, der sowohl dem historischen Kontext als auch der
Philatelie ein erhebliches Gewicht beimisst. 
 
Quelle: Verlagsinfo 
Lieferanteninformation

Kundenrezensionen:Für dieses Produkt wurde noch keine Bewertung abgegeben. 
Bitte melden Sie sich an, um eine Rezension über dieses Produkt zu schreiben. 
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